

TÜV NORD CERT GmbH \* Am TÜV 1 \* 30519 Hannover

**DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG**  
Herrn Schalski  
Werl-Aspe  
Grüner Sand 72  
32107 Bad Salzuffen

**NAHRUNG/AGRAR**  
Lebensmittel Europa  
Lebensmittel

TÜV NORD CERT GmbH  
Am TÜV 1  
30519 Hannover

Tel.: 0511 998-0  
Fax: 0511 9986-2555

info.tncert@tuev-nord.de  
www.tuev-nord-cert.de

TÜV®

Unser / Ihr Zeichen  
30006407

Ansprechpartner/in  
Lidija Berezovski  
lberezovski@tuev-nord.de

Durchwahl  
Tel.: 0511 998 62655  
Fax:

Datum  
18.01.2022

## Auditierung entsprechend FSSC 22000

Sehr geehrter Herr Schalski,

wir bestätigen Ihnen hiermit, dass das Unternehmen, die Firma DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG die Zertifizierungsstelle der TÜV NORD CERT GmbH beauftragt hat, das QM-System auf die Erfüllung der Anforderungen gemäß FSSC 22000 zu überprüfen. Ziel war die Erteilung des TÜV NORD CERT-Zertifikates.

Die Auditierung wurde vom 11.-14.01.2022 im Unternehmen durchgeführt. Das Audit wurde mit Erfolg abgeschlossen.

Der Auditor hat dem Leiter der TÜV NORD CERT-Zertifizierungsstelle die Zertifikatserteilung empfohlen.

Mit freundlichen Grüßen

Sitz der Gesellschaft  
**TÜV NORD CERT GmbH**  
Am TÜV 1  
45307 Essen  
Tel.: 0201 825-0  
Fax: 0201 825-2517  
info.tncert@tuev-nord.de  
www.tuev-nord-cert.de

Geschäftsführer  
Dipl.-Ing. Wolfgang Wielpütz  
Dipl.-Oec. Sandra Gerhartz

Amtsgericht Essen  
HRB 9976  
USt.-IdNr.: DE 811389923  
Steuer-Nr.: 111/5706/2193



Deutsche Bank AG, Essen  
BIC (SWIFT-Code): DEUTDE33XXX  
IBAN-Code: DE 26 3607 0050 0607 8950 00

## Kundeninformation

Ihr Zeichen

-

Ihr Schreiben

-

Unser Zeichen

jü

Bad Salzuflen

17.01.2022

## DÜBÖR Zertifizierung FSSC 22000

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit Jahrzehnten steht DÜBÖR für effiziente und qualitativ hochwertigste Trennmittel, hergestellt nach anerkannten nationalen und internationalen Standards. Damit entsprechen wir den Kundenanforderungen weltweit in Bezug auf Lebensmittelsicherheit, Qualität und vor allem Zuverlässigkeit.

Immer mehr internationale Kunden verlangen mittlerweile allerdings die Zertifizierung nach dem Standard FSSC 22000, der durch die Global Food Safety Initiative (GFSI) neben unserer bisherigen Zertifizierung nach dem IFS Food, dem BRCGS und dem SQF als gleichwertig anerkannt ist.

Wir haben uns nun entschlossen, im Sinne unserer bestehenden und zukünftigen Kunden, die Zertifizierung zukünftig nach dem FSSC 22000 Standard durchzuführen und im gesamten Unternehmen nach diesem global anerkannten QM- und Lebensmittelsicherheitssystem zu fertigen und zu agieren.

Unseren Kunden gibt diese Maßnahme weiterhin Sicherheit in der Fertigung und der anstandslosen Zulassung ihrer Produkte über alle Grenzen hinweg.

Die Auditierung nach FSSC 22000 durch den TÜV NORD erfolgte in der Zeit vom 11.-14.01.2022 und wurde erwartungsgemäß mit Erfolg abgeschlossen.

Heute erhalten Sie daher zunächst eine Übergangsbestätigung. Das endgültige Zertifikat wird voraussichtlich spätestens ab Ende Februar zur Verfügung stehen.

Mit freundlichen Grüßen

DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG

i. A. Jan Schalski  
Leitung Qualitätssicherung

i. A. Richard Jülicher  
Verkaufsleiter

TÜV NORD CERT GmbH \* Am TÜV 1 \* 30519 Hannover \* Germany

**DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG**  
Mr. Schalski  
Werl-Aspe  
Grüner Sand 72  
32107 Bad Salzufflen

**FOOD/AGRICULTURE**

Food Europe  
Food

TÜV NORD CERT GmbH  
Am TÜV 1  
30519 Hannover  
Germany  
Phone: +49 511 998-0  
Fax : +49 511 9986-2555  
info.tncert@tuev-nord.de  
www.tuev-nord-cert.de

TÜV®

Our / Your Reference  
30006407

Contact / E-mail  
Lidija Berezovski  
lberezovski@tuev-nord.de

Direct Dial  
Phone: +49 511 998 62655 18.01.2022  
Fax :

## Audit according to FSSC 22000

Dear Mr Schalski,

We hereby confirm the following:

The company DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG placed an order with the certification body of TÜV NORD CERT GmbH to audit its QM system for fulfilment of the requirements according to FSSC 22000. The purpose was achievement and issue of the TÜV NORD CERT certificate.

The audit was performed in the company by 11.-14.01.2022. The overall result was positive.

The auditor recommends the Head of the TÜV NORD CERT Certification Body to prolong the certificate.

With kind regards

Headquarters  
**TÜV NORD CERT GmbH**  
Am TÜV 1  
45307 Essen  
Phone: +49 201 825-0  
Fax: +49 201 825-2517  
info.tncert@tuev-nord.de  
www.tuev-nord-cert.com

Director  
Dipl.-Ing. Wolfgang Wielpütz  
Dipl.-Oec. Sandra Gerhartz

Registration Office  
Amtsgericht Essen  
HRB 9976  
VAT No.: DE 811389923  
Tax No.: 111/5706/2193

Deutsche Bank AG, Essen  
BIC (SWIFT-Code): DEUTDE33XXX  
IBAN-Code: DE 26 3607 0050 0607 8950 00



## Customer Information

Ihr Zeichen

-

Ihr Schreiben

-

Unser Zeichen

jü

Bad Salzuflen

17.01.2022

## DÜBÖR Certification FSSC 22000

Dear Ladies and Gentlemen,

for decades, DÜBÖR has stood for efficient and high-quality release agents, manufactured according to recognised national and international standards. We thus meet customer requirements worldwide in terms of food safety, quality and above all reliability.

However, more and more international customers are now demanding certification in accordance with the FSSC 22000 standard, which has been introduced by the Global Food Safety Initiative (GFSI) alongside our previous certification in accordance with the IFS Food Standard. certification according to IFS Food, BRCGS and SQF. recognised as equivalent.

We have now decided, in the interest of our existing and future customers, to carry out certification according to the FSSC 22000 standard in the future and to manufacture and act according to this globally recognised QM and food safety system throughout the company. This measure gives our customers continued security in the production and the approval of their products across all borders without any objections.

The auditing according to FSSC 22000 by TÜV NORD took place in the period from 11-14.01.2022 and was successfully completed as expected.

Today, you will therefore initially receive a transitional confirmation. The final certificate is expected to be available by the end of February at the latest.

With kind regards

DÜBÖR Groneweg GmbH & Co. KG

i. A. Jan Schalski  
Head of Quality Management

i. A. Richard Jülicher  
Sales Manager